SESIÓN GENERAL





"HOMENAJE A LA DRA. Silvia Espinosa Maceda"

Lugar: Auditorio Abraham Ayala González

Fecha: 7 de julio de 2017

Cooridnador: Dr. Cesar Athié Gutiérrez, Director General de esta Institución

Ponentes: Dra. Silvia Espinosa Maceda, Distinguida Cirujana Plástica

Dr. Raymundo Priego Blancas, Jefe del Servicio de Cirugía Plástica y Reconstructiva. Dr. J. Antonio Ugalde Vitelly, Médico Adscrito al Servicio de Cirugía Plástica y Reconstructiva.

Reseña:

En esta sesión, se bridó homenaje a la trayectoria de la Dra. Silvia Espinosa Maceda con motivo de su jubilación.

Durante la Ceremonia, la Dra. Silvia Espinosa habló sobre la calidad en la atención médica, entendida como la satisfacción de las expectativas del paciente. Explicó que realizar el trabajo con calidad implica actuar con pasión, dedicación y actualizarse continuamente para ser competentes.

Señaló que la calidad en la atención médica requiere muchas horas de estudio, la preparación de los casos clínicos debe ser realizada minuciosamente, se debe atender a los pacientes en un sitio adecuado y el trabajo en equipo tiene que ser fundamental. Así mismo, indicó que se deben formar relaciones de valores con los pacientes, es decir, establecer vínculos de comunicación efectivos. Es por ello, que exhortó a los presentes a tener una comunicación certera entre colaboradores, a continuar capacitándose y desarrollar la inteligencia emocional que les facilite la toma de decisiones. También destacó la importancia de actuar bajo los principios bioéticos.

Dijo que todas estas acciones repercuten en la productividad de cada persona, de tal manera se puede aumentar la productividad si realizan el trabajo con calidad en menor tiempo y con menores costos. Hizo hincapié en que la evaluación a través de metas, objetivos e indicadores, permiten una mejora continua.

Invitó a las nuevas generaciones esforzase para dejar una marca individual que trascienda y hacer una diferencia desde sus ámbitos de competencia, donde su sello principal sea la calidad.

Finalizó su intervención con las siguientes palabras: "Todo mundo tiene la oportunidad de distinguirse en aquello que le gusta, a desarrollar destrezas, capacidades personales y realizarlas siempre con calidad y pasión por el trabajo".

Posteriormente, el Dr. Antonio Ugalde Vitelly realizó una semblanza de la trayectoria de la Homenajeada.

La Dra. Espinosa al egresar de la Universidad Lasalle ingresa al Hospital General de México en el año de 1981 como parte del sistema rotatorio, posteriormente se integra como Médico Residente en el área de Cirugía General. A la postre, continuó su formación en esta Institución y de 1983 a 1986 realiza la residencia en el Servicio de Cirugía Plástica, donde fue nombrada Jefe de Residentes.

Dentro de su carrera profesional, ha despeñado múltiples cargos, laboró en el Hospital de ISSSTE Fernando Quiróz, fue Médico Adscrito al Servicio de Cirugía Plástica y Reconstructiva en esta Institución, para después ser nombrada Jefe de Servicio.

En el Hospital ha dejado un legado de enseñanza, como profesor de posgrado de la UNAM fundó el Curso de Disección de Cadáveres para Residentes e introdujo técnicas innovadoras de cirugía plástica como la rinoplastia abierta, la mamoplastia vertical y rejuvenecimiento facial de mínima invasión.

Fue Consejera y Presidente del Consejo Mexicano de Cirugía Plástica Estética y Reconstructiva, miembro del Comité Académico de Cirugía Plastica y Recontroctiva del Departamento de Posgrado de la UNAM, así como miembro activo de múltiples Asociaciones, Academias, Federaciones y Colegios tanto nacionales como internacionales en el ámbito de la Cirugía Plástica. Dentro de su preparación realizó el Diplomado en Bioética de Derecho Sanitario, la Maestría Sistema de Administración de Calidad de la cual se graduó con mención honorifica y Maestría en Educación por Competencia. Actualmente es autor de múltiples publicaciones, ha asistido a innumerables cursos y conferencias magistrales como ponente.

Durante el acto, la Asociación Mexicana de Cirugía Estética y Reconstructiva le otorgó un reconocimiento por su trayectoria. Así mismo el Dr. Cesar Athié Gutiérrez, Director de Nuestra Institución, hizo entrega de un reconocimiento por su destacada labor en el Hospital.

Disponible:

Puedes consultar la trasmisión de esta sesión en la siguiente dirección: https://www.youtube.com/watch?v=kR2UQKP-qoY





